

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25
Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda
Redacción y Administración: San Agustín 7
Año XL.—Número 11.378
Miércoles 7 de Agosto de 1940
Precio del ejemplar: 15 céntimos

TEMAS DEL MOMENTO

TODOS NO PODEMOS SER IGUALES

Por FRANCISCO CASARES

Dentro de la norma, inteligente y oportuna, que el Caudillo dictó, al producirse, la lucha de Europa, pronto hará un año, en el sentido de una neutralidad absoluta por parte de los españoles, es evidente que hubo individuales preferencias y simpatías. Toda competición implica, para las zonas de las zonas, una contrapuesta y repartida distribución de las inclinaciones. De este modo, sin alterar ni desobedecer la alta consigna de mantener la neutralidad estricta, convivieron ánimos españoles que deseaban, desde sus ángulos de intimidad, la victoria de las armas alemanas, y sentían que se hubieran satisfecho con la de los ejércitos aliados. Es obvio que, en ambos casos, para muchas gentes—no para todas, pero para muchas—hubiera sido un triunfo haber sido un impulso puramente objetivo, previa y explícitamente marcada—fue un impulso puramente objetivo el que determinaba la distinta atribución de simpatía. Hasta aquí, en este panorama retrospectivo, todo es natural. Pero no lo es tanto que haya habido cambios y rectificaciones. Y, sin embargo, es forzoso decir que los cambios, ya se ve que lo que vence, atrae. La carroza del triunfador tiene, inviolablemente, anchos cortejos y dilatadas escoltas. ¿Cuántos españoles se inclinaron hoy nacionales y fueron rojos o simpatizantes de las pandillas republicanas-marxistas en la ocasión histórica de nuestra Cruzada? ¿Quién no recuerda aquel fenómeno de los primeros tiempos de la nefasta República? Gentes formales, que parecían solventes y andaban por la vida con cédula irreprochable en lo moral, le aseguraban a uno que habían sido «republicanos de toda la vida». Los que se conformaban, en la evolución, con reconocer al republicano «del 14 de Abril», eran los menos. Y la zona española de nuestro republicanismo «del 14 de Abril», no sentía la República, ni de antes de su nacimiento ni después, se hallaba en positiva situación minoritaria. A pesar de que las elecciones últimamente celebradas, las que abrieron el portillo del desenfreno y la anarquía, no fueron precisamente ganadas por los gestores del desastre. Sólo la monstruosa trampa que es notoria dio el Poder a los enemigos de España. Pero hay, desgraciadamente, un amplísimo censo de acomodaticios que tienen el valor de poner telones borrosos entre el pasado y sus actitudes de cada coyuntura. Esto mismo sucede con la guerra de los países del eje y las potencias democráticas. Hoy resulta que todo el mundo predijo y deseó ardientemente el triunfo de las armas del Reich y de Italia fascista.

No sería malo que en España se empezara alguna vez el ejercicio de reconocer—individualmente, por lo menos—el error pasado y la equivocación que los hechos cancelan. Si así se hiciera, las posiciones parecerían mucho más claras y hoy no tendríamos que pasar por la mortificante confusión de que «todos seamos unos». Yo no me resigno a esto. Todos no podemos ser iguales. Porque, los que hubieran vendido su alma al diablo por la victoria de Negri y sus secuaces, está bien que purguen el error, que rectifiquen la visión, si le honrada, y que colaboren en la edificación de la nueva España. Ningún hombre, si es bien intencionado, es reusable. Pero con la verdad por delante. Que es lo mismo que sucede en orden a la lucha de Europa. Todos fuimos neutrales porque esa era la actitud natural y porque lo dispuso el Caudillo, para el bien nacional. Pero en los sentimientos, unos pensaban de un modo y otros de manera diferente. La confusión es también molesta. Con lo fácil y lo molesto que es proclamar que uno se equivocó. La verdad es una disciplina obligatoria. Ahora, más que nunca. Porque ella conduce a la claridad. Y ésta es el factor esencial de nuestro tiempo. La confusión era propia del liberalismo. Y el liberalismo y la democracia, con todos sus graves inconvenientes, han sido desechados para siempre. Sólo hubieran tenido una última posibilidad de sobrevivir con el triunfo de las potencias occidentales. Ese, que desearon en silencio muchos españoles. Y que Hitler y sus soldados hicieron imposible.

EN UNA FABRICA ITALIANA

Cinco personas muertas y varios heridos

Trieste, 7 (5 t.)—En una fábrica de maquinaria de esta ciudad hizo explosión la válvula de seguridad de un horno, y el metal fundido salió al exterior. Hubo cinco muertos y varios heridos.—Efe.

EN LA RICA INGLATERRA

Formidable aumento de los impuestos

Penas severas para los que dejen estropear los alimentos

London, 6.—Noticias de Londres dan cuenta de que el ministerio de Aytua, el gobierno inglés ha dictado una disposición que entrará en vigor el próximo lunes y que deja ver las dificultades que hay para que la población pueda abastecerse. La disposición oficial prevé penas severas para aquellas personas que dejen por abandono que se estropeen los géneros alimenticios. Los que no cumplan las prescripciones gubernamentales podrán ser condenados a dos años de prisión o a una multa de varios cientos de libras esterlinas.—Efe.

Los impuestos

London, 6.—Kingsley Wood, ha dictado hoy en los Comunes que los nuevos impuestos se elevarán al cuádruple de los del año último. A esta declaración ha añadido la recomendación de reducir los gastos a lo más estrictamente necesario.—Efe.

UN EMBAJADOR AMERICANO

Elogia el comportamiento de las tropas alemanas

Washington, 6.—Después de haber publicado la Prensa americana numerosas noticias inexactas, el embajador de los Estados Unidos en Bruselas, Cuday, ha hecho hoy unas declaraciones a los periodistas, en las que dijo ser «hermanito». Desmintió después que el ejército alemán haya cometido actos de crueldad. Hasta el momento en que el Cuerpo diplomático salió de Bélgica, Cuday viajó por todo el territorio, reiterando repetidamente a la población belga y en todos los casos obtuvo respuesta de que los soldados alemanes no habían maltratado a nadie. Tampoco es verdad que hayan sido fuertemente agredidas personas civiles. Cuday terminó diciendo: «Yo he sido soldado durante la Gran Guerra, y creo que los alemanes se conducen mejor que los americanos se hubieran conducido».

La representación diplomática española en BERLIN

Berlín, 7 (2 t.)—El diario «National Zeitung», de Essen, órgano del mariscal Goering, dedica un comentario a la representación diplomática de España en Berlín. Después de enviar un saludo al marqués de Magaz, que abandona la capital del Reich para representar a España en Buenos Aires, el periódico subraya la fuerte personalidad del nuevo embajador, general Espinosa de los Monteros.—Efe.

30.000 toneladas hundidas por un buque de guerra alemán

Continúa la acción aérea alemana, que es muy intensa. Los italianos anuncian la entrada de las tropas en la Somalia inglesa

UN DEBATE AGITADO

Duros ataques contra Duff Cooper

London, 7 (2 t.)—La Prensa se ocupa de los ataques de Duff Cooper en los Comunes. Un diario dice que el conde de Wintonon atacó en su respuesta, con energía, al ministro de Informaciones, al que dijo que no era grato a los conservadores. Cooper pretendió demostrar que la Prensa minaba el buen nombre del ministro y se lamentó de las dificultades que en parte del público se ponen a las «compañías de fisgones». Un diputado le interrumpió diciendo: «La gente no tiene confianza en S. S.» Varios diputados se quejaron duramente de que el ministro hubiera dado orden secreta para la evacuación de las ciudades de la costa, por ejemplo, Bouremouth, lo que ha producido una gran nerviosidad en la población. El debate terminó agitado.—Efe.

EL JAPON e INGLATERRA

El embajador inglés pide que el asunto sea solucionado pacíficamente

Tokio, 7 (2 t.)—Un diario dice que el embajador inglés tiene confianza en que el incidente del espionaje sea resuelto de manera amistosa. Craigie y el ministro de Negocios Extranjeros se han reunido para tratar de la diferencia que hay entre los dos países. Craigie pidió que las autoridades japonesas colaborasen en la solución pacífica del asunto y dijo que las detenciones de japoneses en Inglaterra se deben a medidas relativas a la defensa del país y en modo alguno a represalias. El ministro pidió la inmediata libertad de los detenidos y garantías para el porvenir, asegurando que no se realizarán más detenciones. Agregó que el Gobierno japonés ha tomado ya medidas decisivas con respecto a la ulterior actitud de Inglaterra. Entre tanto, Japón vigilará el desarrollo de la situación.—Efe.

EL apoyo de la fortuna

Waterloo es el caso de un asesino marxista

Barcelona, 6.—Ha sido detenido Ernesto Delgado, autor de varios asesinatos en Caspe. Este sujeto se jactaba de haber dado muerte al capitán de la Guardia civil, Negrete.

Nuestro compañero Martín Marcos, patrono regional del Museo del Pueblo Español

Firmado por el director general de Bellas Artes, excelentísimo señor don Juan de Contreras, marqués de Lozoya, ha recibido un oficio nuestro querido compañero de Redacción, don Luis Martín García Marcos, por el cual se le nombra patrono regional del Museo del Pueblo Español.

Homenaje de hermandad a la oficialidad del cañonero «DATO»

Ceuta, 6.—En la comunidad musulmana de Ceuta se ha rendido homenaje de hermandad a la oficialidad del cañonero «Dato». El presidente y secretario de la comunidad aguardaban a los invitados. Llegó primero el alcalde de la ciudad y después el jefe de las fuerzas navales del Norte de África, comandante del Marina y comandante del cañonero «Dato». En seguida llegó un buen número de jefes y oficiales de la Armada pertenecientes al cañonero. El presidente de la comunidad dirigió la palabra a los marinos, exaltando su heroísmo y haciendo una glosa del glorioso hecho del 5 de Agosto. El comandante del cañonero dió las gracias.

El señor Martín Marcos está recibiendo muchas felicitaciones por este nombramiento, a las que unimos la nuestra bien cordial y entusiasta.

Primer aniversario del señor

D. Magín Parareda González
Que falleció en Segovia el día 8 de Agosto de 1939

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

Las misas que se celebrarán el día 8, en los Padres Jesuítas, a las siete, ocho y nueve; en la capilla del Carmen, a las diez y diez y media; el culto el mismo día, en las Madres Reparadoras, así como las que se digan en los Padres Carmelitas, de Madrid, a las ocho, nueve y diez, y el día 9, en San Millán, a las ocho y diez y media, en la capilla del Carmen, a las diez y diez y media, serán aplicadas por su alma.

Su esposa, hijos, hijas políticas y demás familia, Agradecerán la asistencia a alguno de dichos actos piadosos.

Cuartel general de las fuerzas armadas italianas, 7 (2 t.)—Comunicado número 58, correspondiente al día 7 de Agosto: «Nuestras fuerzas aéreas han bombardeado por tercera vez el centro petrolífero de Haifa, ocasionando incendios en las nuevas reservas de carburantes y alcanzando las instalaciones del puerto. Todos nuestros aviones han regresado sin novedad. Por fuente fidedigna se sabe que el incendio ocasionado en el curso del primer raid sobre Haifa, duró varios días. La refinería destruída en el segundo bombardeo, ha sido la de la casa Shell. En Africa del Norte han sido bombardeados los campamentos enemigos del Sur de Sollum, así como la línea ferroviaria que une Marsa Astruk con Alejandria. Un cuatrimotor británico, de tipo «Suaerland», ha sido derribado por nuestros cazas cerca de Tobruk. La tripulación, compuesta por ocho hombres y dos oficiales ha sido hecha prisionera. En Africa occidental han sido eficazmente bombardeadas las bases aéreas y navales de Adén y Berberá. Fue derribado un avión enemigo. Nuestras columnas han cruzado por diversos lugares la frontera de la Somalia británica.—Efe.

COMENTARIO ALEMÁN AL ACUERDO HISPANO-PORTUGUES

Repulsa de los planes de extensión de guerra ingleses

Berlín, 6.—El «Berliner Boersen Zeitung» publica un artículo titulado «Advertencia de Lisboa», en que se enjuician los orígenes y las consecuencias del proyecto adicional al pacto de amistad y no agresión hispano-portugués de 29 de Julio. «El acuerdo que existe entre los dos pueblos de la Península Ibérica—señala el diario—es un signo evidente de la repulsa de los planes de extensión de guerra preconizados por Inglaterra». La estrategia inglesa en la Península—añade el mismo diario—no es un secreto profesional. Su esquema es el mismo que el puesto en práctica tantas veces durante esta guerra, todas las veces sin éxito. La fórmula se llama aquí también extensión de la guerra. La víctima designada en este caso era el Estado portugués, aliado de antiguo con Inglaterra. Es evidente que el protocolo de Lisboa pone término, de una vez para siempre, a estos cálculos. Por esto el documento citado es de importancia excepcional en los momentos actuales y en previsión del futuro inmediato. Desde hoy puede decirse ya que el protocolo es un anillo en la cadena de las derrotas diplomáticas graves que ha sufrido la Gran Bretaña en el curso del año último. Añade el diario que no hay que ver en el convenio hispano-portugués otra cosa que un sintoma del cambio de agrupación que actualmente se está produciendo en Europa. A pesar de su importancia extraordinaria, en relación con la situación momentánea—añade el diario—, piedras miliares como el protocolo de Lisboa marcan únicamente un comienzo. No son más que un paso hacia adelante en el camino, lo que hace que los dos países de la Península Ibérica salgan de las condiciones que les había impuesto Inglaterra para marchar hacia la libertad.—Efe.

Nuevos planes para el desarrollo económico de Marruecos

Tetuán, 7 (2 t.)—Han cumplimentado al alto comisario las autoridades superiores del Protectorado. El general Asensio les dió cuenta del resultado satisfactorio de las conversaciones sostenidas en Madrid con el Gobierno, al que expuso los nuevos planes en favor del desarrollo económico del Marruecos español.—Logos.

LAS AGRUPACIONES INTERMUNICIPALES

Pueblos segovianos que pasan a constituir agrupaciones al efecto de tener un secretario común

Madrid, 7 (2 t.)—El «Boletín Oficial del Estado» publica una Orden, en virtud de la cual se aprueba la constitución de Agrupaciones intermunicipales forzadas, al sólo efecto de tener un secretario común, a los siguientes Ayuntamientos de la provincia de Segovia. Partido judicial de Cuéllar: Fuentidueña y Calabazas, Dehesa de Cuéllar, Lovingos y Fuentes de Cuéllar. Partido de Riaza: Santibáñez de Ayllón y Grado del Pico, Languilla, Aldealengua de Santa María. Campo de San Pedro, Ribañuelas, Cilleruelo de San Mamés, Corral de Ayllón y Saldaña de Ayllón, Ayllón y Santa María de Riaza, Villacorta, Madriguera, Alquité y Martín Muñoz. Partido de Santa María de Nieva: Villacastín, e Ituero y Lama, Sangarcía y Eterros, Villoslada y Balisa. Partido de Segovia: Basardilla, Santo Domingo de Pirón y Brieva, Espirido y La Higuera, Palazuelos de Eresma y Tres Casas, Otero de Herteros y Ortigos del Monte, Bernúy de Porreros y La Lastrilla. Escobar de Polendos y Otones de Benjumea, Zarzuela del Monte y Monterrubio. Partido de Sepúlveda: Boceguillas y Fresno de la fuente.—Logos.

Tres columnas italianas invaden la SOMALIA INGLESA

Los italianos disponen de fuerzas considerables en Abisinia

El Cairo, 6.—Comunicado oficial británico. Somalia, 5 de Agosto. «El 4 de Agosto ha comenzado la invasión del protectorado. El enemigo opera en tres columnas. Una que se dirige hacia Odweina, otra hacia Hargeisa y la tercera hacia Garagara. Nuestras fuerzas terrestres y aéreas están preparadas para resistir el avance a pesar de la nueva actitud de la Somalia francesa. En los demás frentes sin novedad.»—Efe.

«Hitler no ha enviado bastantes octavillas a Inglaterra»

Tal es la opinión de muchos ingleses Nueva York, 7 (2 t.)—Un diario relata el gran interés que ha suscitado entre la población inglesa las octavillas que los aviones alemanes arrojan sobre diferentes regiones de Inglaterra. Los habitantes de estas regiones vieron caer verdaderas nubes y se apoderaron de ellas. El Gobierno ordenó la recogida pero sus órdenes no fueron secundadas por la población, que ha hecho todo lo posible para obtener ejemplares de este discurso de Hitler. Un hombre que encontró un paquete hizo un pingüe negocio vendiendo octavillas. Con frecuencia se oía decir: «Hitler no ha enviado bastantes». Termina diciendo el correspondiente que se supone que muchas personas han pasado la noche en vela esperando nuevos lanzamientos de octavillas. Efe.

Reunión de la Asamblea de Diputaciones de régimen común

Madrid, 6.—Esta tarde, a las cinco, ha celebrado su reunión preparatoria la Asamblea de Diputaciones de régimen común, con el exclusivo objeto de examinar en los días 7 y 8 los problemas relativos a caminos vecinales. También se estudiarán las relaciones económicas con el Banco de Crédito Local. Preside la Asamblea el marqués de Hazas, como presidente de la Diputación de Madrid, y actúa de secretario el secretario de la misma entidad, señor Torres. Hoy presidió el representante del gobernador civil, señor García Moreno.

EN EL MARRUECOS FRANCES

¿Cominación francesa a los representantes ingleses para salir del territorio?

Ginebra, 6.—El «Petit Marseillais» publica una noticia en la que da cuenta de que las autoridades francesas han conminado a los miembros del Consulado británico para que abandonen el Marruecos francés en un plazo de veinticuatro horas, en vista de la ruptura de relaciones franco-inglesas. Añade la noticia que la mayor parte de los miembros del Consulado inglés han salido ya de dicho territorio.—Efe.

EN LA RICA INGLATERRA

Formidable aumento de los impuestos

London, 6.—Noticias de Londres dan cuenta de que el ministerio de Aytua, el gobierno inglés ha dictado una disposición que entrará en vigor el próximo lunes y que deja ver las dificultades que hay para que la población pueda abastecerse. La disposición oficial prevé penas severas para aquellas personas que dejen por abandono que se estropeen los géneros alimenticios. Los que no cumplan las prescripciones gubernamentales podrán ser condenados a dos años de prisión o a una multa de varios cientos de libras esterlinas.—Efe.

Los impuestos

London, 6.—Kingsley Wood, ha dictado hoy en los Comunes que los nuevos impuestos se elevarán al cuádruple de los del año último. A esta declaración ha añadido la recomendación de reducir los gastos a lo más estrictamente necesario.—Efe.

UN EMBAJADOR AMERICANO

Elogia el comportamiento de las tropas alemanas

Washington, 6.—Después de haber publicado la Prensa americana numerosas noticias inexactas, el embajador de los Estados Unidos en Bruselas, Cuday, ha hecho hoy unas declaraciones a los periodistas, en las que dijo ser «hermanito». Desmintió después que el ejército alemán haya cometido actos de crueldad. Hasta el momento en que el Cuerpo diplomático salió de Bélgica, Cuday viajó por todo el territorio, reiterando repetidamente a la población belga y en todos los casos obtuvo respuesta de que los soldados alemanes no habían maltratado a nadie. Tampoco es verdad que hayan sido fuertemente agredidas personas civiles. Cuday terminó diciendo: «Yo he sido soldado durante la Gran Guerra, y creo que los alemanes se conducen mejor que los americanos se hubieran conducido».

En El Cairo esperan la invasión de EGIPTO por los italianos

Los cuales disponen de unos doscientos cincuenta mil hombres. Preocupación causada por la ofensiva combinada de Italia

El Cairo, 7 (6 t.)—Los círculos militares ingleses se muestran bastante preocupados por la ofensiva italiana, combinada desde Etiopía y Libia. Entre las hipótesis que se señalan para explicarla, está la de que los italianos se ven obligados a operar debido a la vigilancia de la escuadra británica, que los debilita con su bloque. Estiman que los italianos tienen en Libia alrededor de doscientos cincuenta mil hombres y que a pesar de este considerable número de fuerzas, tendrán los ingleses un colaborador en los desiertos que dificultará el abastecimiento de agua para los atacantes. Agregan también que las líneas férreas inglesas han sido acortadas merced al avance italiano, y que debido a esta circunstancia la situación de las tropas inglesas ha resultado favorecida porque libera a un gran número de hombres, que serán empleados en frentes más reducidos.—Efe.

LOS BOMBARDEOS ITALIANOS

Roma, 7 (5 t.)—El envío especial de la Agencia Stefani en Libia, comunica que «los aviones italianos han bombardeado el puerto, las construcciones y los aeródromos enemigos de Sollum, situada en la costa mediterránea de Egipto. También fueron tocadas, con éxito, otras bases aéreas. Un caza italiano ha sostenido combate con un avión inglés tipo «Junterland», de cuatro motores, al que logró derribar después de una dramática lucha. La tripulación inglesa se precipitó en el mar, de donde fue salvada por un navío italiano. Sus ocho ocupantes fueron hechos prisioneros.—Efe.

TEMORES DE INVASION

Áleandria, 7 (5 t.)—Se declaran sin fundamento las informaciones que daban cuenta de la invasión de Egipto por tropas italianas. Se cree saber, no obstante, que el ataque desde Libia es inminente. Las noticias de procedencia americana, que evalúan los efectivos italianos en 250.000 hombres, se consideran muy exageradas.—Efe.

BARCO GRIEGO TORPEDEADO

Belfats, 7 (6 t.)—Veintisiete supervivientes de la tripulación de un barco griego que fue torpedeado en la noche del domingo en la Mancha, cerca de la isla Tory Noroeste de Irlanda, han desembarcado en Garrigart, condado de Donegal. Han perecido tres hombres.—Efe.

PARA HACER DIFÍCIL LA VIDA DEL INVASOR

Estocolmo, 7 (6 t.)—El correspondiente londinense del «Stockholms Tidning» comunica que se ha fundado una escuela de arte militar moderna en una antigua casa de los alrededores de Londres. En los cursos de esta escuela se enseña la manera de hacer difícil la vida del invasor.

EL JAPON E ITALIA

Larga conferencia del conde Ciano con el embajador nipón

Tokio, 7 (5 t.)—La Agencia Domei anuncia que el embajador del Japón en Roma ha celebrado con el conde Ciano, ministro de Negocios Extranjeros de Italia, una entrevista que duró varias horas, y en el curso de la cual se estudió el desenvolvimiento político en Extremo Oriente y América.—Efe.

Desmentidas japonesas

Tokio, 7 (5 t.)—Un portavoz del Ministerio de Negocios Extranjeros ha declarado no poseer información alguna con respecto a las noticias que dan cuenta de haber sido detenidos y registrados en aguas chinas varios buques norteamericanos por barcos japoneses. Asimismo declaró completamente infundadas las noticias de fuente americana, según las cuales el Japón apoyará a los partidos de oposición de Méjico, mediante el envío de material que les permita una defensa de la costa atlántica mejicana, dirigida contra los Estados Unidos.—Efe.

UN ACCIDENTE EN GRENOBLE

Resultan heridos varios funcionarios de la Sociedad de Naciones

Ginebra, 7 (5 t.)—Informan de Grenoble que un autobús que transportaba a unos cuarenta funcionarios de la Sociedad de Naciones ha sufrido un accidente en las inmediaciones de aquella ciudad. Los ocupantes, miembros de la Sección Económica y Financiera de la Liga, se encuentran camino de Lisboa, donde pretenden embarcar para los Estados Unidos. Tres de ellos han resultado gravemente heridos y veinte sufren heridas leves.—Efe.

Jefatura Provincial de Abastecimientos y Transportes

Para la regularización del comercio de la miel de caña

Normas que han de observar los transportistas

Circular número 139.—Cumpliendo órdenes emanadas de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, dictadas con el fin de controlar el consumo de gasolina de acuerdo con lo dispuesto en el Decreto de 8 de Julio pasado, en lo sucesivo, y a partir de la publicación de esta circular en el «Boletín Oficial» de la provincia, todos los transportistas de vehículos de carga de tracción mecánica, además de sujetarse a la realización de los transportes a las reglas vigentes en la actualidad, observarán también las siguientes normas:

Primera. En todo transporte provincial o interprovincial de mercancías se llenará la hoja modelo A, conforme en la actualidad se viene haciendo y con iguales requisitos.

Segunda. Dicha hoja, además de ir firmada por el transportista y el contratante, necesitará el visado o el sello de los delegados locales de los puntos de origen y destino.

Tercera. En los transportes locales en los cuales haya parte contratante, también se llenarán las hojas modelo A y se visarán por el delegado local.

Lo que se hace público en este periódico para general conocimiento y cumplimiento, interesando de las fuerzas de la Guardia civil y agentes de Policía de Tráfico coadyuven con el mayor celo al cumplimiento de esta circular.

El comercio de la miel de caña

Circular 140.—La práctica viene demostrando que dada la restricción en el comercio del azúcar, la especulación se dirige a aquellos artículos que pueden sustituirla, entre los cuales se encuentra la miel de caña, que llega a precios verdaderamente abusivos, en gran proporción con el coste de producción. Esto origina que algunas fábricas desvien la producción de azúcar a la de miel de caña, con gran perjuicio para la economía nacional. En su consecuencia, y a fin de evitar tales abusos, la superioridad ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Primero. Se declara intervenido el

HITLER visita a VON KRUPP

Essen, 7 (5 t.)—Esta mañana el Führer ha visitado a Krupp, para felicitar personalmente al director de la mayor fábrica de armamentos de Alemania que hoy cumple setenta años de edad. Con este motivo el Führer ha entregado a Krupp la insignia de oro del partido nacionalsocialista, rindiendo así justicia a los méritos contraídos por el gran hombre de negocios, al servicio del pueblo y del Reich alemanes. El doctor Funk, ministro de Economía, ha expresado al ilustre septuagenario los votos del Gobierno alemán, y le ha entregado, en reconocimiento de sus merecimientos dentro de la economía alemana, la placa del águila alemana que lleva inscrita una dedicatoria. El Führer ha visitado las amplias instalaciones fabriles de Krupp, siendo clamorosamente ovacionado tanto por los obreros de las fábricas como por los habitantes de Essen.—Efe.

Las pérdidas inglesas en su guerra con Italia

Roma, 7 (6,30 t.)—El «Tevere» dice que hasta el presente los aviones italianos y los cañones de la defensa han derribado o destruido en tierra 285 aviones ingleses, mientras que las pérdidas italianas han sido únicamente de cuatro aparatos. En lo que se refiere al mar, Inglaterra ha perdido desde el comienzo de la guerra con Italia, un crucero, siete torpederos y once submarinos. Tres barcos de línea, el «Hood» y dos del tipo «Warspite», así como dos portaaviones, ocho cruceros, tres torpederos y dos submarinos, han sido gravemente dañados. Hay que agregar la pérdida de cuatro navíos cisternas y de un mercante. Las pérdidas italianas han sido únicamente de un crucero de segunda clase, tres torpederos, siete submarinos y un dragaminas.—Efe.

COMENTARIO ALEMÁN

El papel que ESPAÑA se reserva en estos momentos

Berlín, 7 (5 t.)—El diario «National Zeitung», al ocuparse de la personalidad del general Espinosa de los Monteros, nuevo embajador español cerca del Reich, dice que este nombramiento se interpreta como un sintoma del papel que España se reserva en estos momentos decisivos para el historial mundial. En esta nueva Europa—dice el «National Zeitung»—encontrará la España oprimida desde hace siglos su espacio vital y su campo de acción. El papel de España en esta guerra es claro. Con excepción de Inglaterra, nadie ha dudado de ello. Así como Italia, en los últimos tiempos, no se hizo representar en Berlín por un diplomático profesional, sino por un hombre que había hecho sus pruebas en la guardia de la lucha fascista, así Franco ha enviado a Berlín a un compañero de lucha, quien además goza de toda su confianza.—Efe.

El primer lord inglés se refiere a la proyectada invasión alemana

Y dicen que están hechos los preparativos para vencerla

Londres, 7 (6 t.)—El primer lord del Almirantazgo, Alexander, ha pronunciado hoy un discurso en presencia de numerosos marinos y del «presidente» de la República checoslovaca, Benes, y ha manifestado que la defensa contra la invasión implica una respuesta a cualquier posible ataque enemigo. Ha añadido que en las últimas semanas se han efectuado todos los preparativos para vencer la invasión. Agrega que los éxitos proclamados por el enemigo en la guerra comercial son exagerados y que indican hasta qué punto llegan las aspiraciones de éste, y no la realidad de sus hechos. Estamos vigilantes y a punto de vencer por el esfuerzo incesante, con nuevos métodos y nuevos planes tácticos para la protección de nuestros convoyes. Es necesario que no nos dejemos dormir con el pensamiento de los progresos realizados en las últimas semanas. Podemos tener presente que el enemigo tiene un plan de acción y que le apoyará con todos sus medios. Son inminentes golpes duros y pruebas severas y perturbaciones inquietantes. El precio de la seguridad es la vigilia permanente y el precio de una vida libre es una vigilia aún más tensa de esfuerzo. Se habla mucho de fines de guerra. Hay una que no permite dudas ni vacilaciones. Nuestros trabajadores, hombres y mujeres, han respondido de una manera magnífica a todos los llamamientos que se les han hecho. Su recompensa debe ser una nueva Gran Bretaña. Ya llegará la paz. En adelante no podrán ser los parados los olvidados de la paz.—Efe.

LA REUNION DE LAS DIPUTACIONES DE REGIMEN COMÚN

Madrid, 7 (6 t.)—Esta mañana se han reunido en la Diputación provincial de Madrid los representantes de las Diputaciones de régimen común. Preside la sesión el marqués de Aza, presidente de la Corporación provincial madrileña. Se acordó nombrar un Comité ejecutivo compuesto por las Diputaciones de Burgos, Soria, Jaén, Ma-

DALADIER en Marsella

Ginebra, 7 (7 t.)—El «Eclairer de Nice» comunica que el ex presidente francés, Daladier, ha llegado en compañía de su hijo a Marsella, a bordo de un barco procedente de Argel. Cuando llegó al muelle, fué objeto de manifestaciones hostiles por parte de la población. Daladier y su hijo, así como un amigo, montaron inmediatamente en un automóvil que iba acompañado por un coche de la Policía. Se declara que Daladier espera instrucciones del Gobierno francés.—Efe.

El nuevo ministro español en Grecia

Atenas, 7 (6 t.)—El nuevo ministro de España en Grecia, José Deusinagua, ha presentado sus cartas credenciales al Rey Jorge de Grecia.—Efe.

En FRANCIA se suprime la semana de cuarenta horas

Crédito de 600 millones a la ciudad de PARIS

Vichy, 7 (5 t.)—El ministro de Trabajo e Industria ha decretado la supresión de la semana de cuarenta horas. Una nueva ley establece que el tiempo de trabajo semanal será, desde ahora en adelante, de cincuenta horas. Falta por decir si se respetará la costumbre de conceder un día de descanso para el almuerzo, o bien si este tiempo será reducido a treinta o treinta minutos, siguiendo el ejemplo de la mayor parte de los países industriales.—Efe.

Vichy, 7 (5 t.)—El Consejo de ministros ha adoptado diversas medidas para asegurar la recolección. Se dedicó también al estudio de problemas políticos y se dió por enterado de los informes relacionados con trabajos de la Comisión del armisticio en Wiesbaden. Finalmente aprobó varios cambios en la escala del personal administrativo.—Efe.

Vichy, 7 (5 t.)—A pesar de la ruptura de relaciones diplomáticas con Inglaterra, el Gobierno de Vichy continúa en relaciones de la misma naturaleza con el Canadá.—Efe.

Vichy, 7 (5 t.)—El Gobierno ha dispuesto que la industria francesa de armamento pase a depender del ministerio de Producción Nacional, a fin de poder reanudar cuanto antes la producción de paz.—Efe.

Lyon, 7 (5 t.)—Un diario de esta capital anuncia que en el «Boletín Oficial del Estado» se inserta una disposición por la que el Gobierno francés concede a la ciudad de París un crédito de 600 millones de francos.—Efe.

Extraordinarias proporciones del movimiento antibritánico

Se pide el fin de la influencia inglesa en Extremo Oriente

Tokio, 7 (5 t.)—El movimiento antibritánico toma extraordinarias proporciones. En las numerosas manifestaciones organizadas se han adoptado resoluciones. Tanto en Tokio como en Kobe, Osaka, Simonsesi y otras ciudades, se han celebrado concentraciones populares. En Hiroshimo se anuncia una manifestación gigantesca. Las resoluciones serán transmitidas al presidente del Consejo, al ministro de la Guerra y al ministro de Negocios Extranjeros. El «Tokio Ashi Shinbun» anuncia que el cónsul honorario británico en Simonsesi presentará la dimisión de su cargo y liquidará al mismo tiempo el negocio de su propiedad. Se ha constituido una nueva unión ciudadana antibritánica, a la cual pertenecen todos los consejeros municipales de Tokio. Los acuerdos que van llegando a poder del Gobierno exigen la inmediata liberación de los japoneses detenidos por las autoridades británicas, y el fin de la influencia británica en Extremo Oriente. La unión nacionalista «Meirinkai», que está compuesta principalmente por antiguos oficiales, está decidida a transmitir a los miembros del Gabinete, del Estado Mayor General y del Almirantazgo sus sugerencias para defenderse contra las represalias británicas.—Efe.

La reconstrucción de AMOREBIETA

Bilbao, 7 (6 t.)—Comenzaron las obras de construcción de la nueva Casa Consistorial de Amorebieta, que ha sido adoptado por el Ayuntamiento provincial de Regiones Devastadas y precedido a la adjudicación de las viviendas económicas de Munguía, y al aprobado, para su sanción por la superioridad, los proyectos de Matadero de Amorebieta y del Mercado de Guernica.—Logos.

DICE «IL POPOLO» VANAS ILUSIONES DE LA NUEVA FRANCIA

Roma, 7 (6 t.)—El «Popolo d'Italia» dice que el Gobierno de Vichy trata, por medio de reformas interiores y de procesos contra los responsables, de merecer la gracia de Alemania. Son vanas ilusiones—dice el diario—Incluso cuando Francia haya adoptado un orden corporativo, haya condenado a determinados dirigentes de la política antifrancesa, que fué verdaderamente antitaliana, Francia de la derrota no logrará ganar a nadie y menos aún a los alemanes. Su espíritu no ha cambiado nada, como lo prueban numerosos indicios. El general Weingand, por ejemplo, trata de calafatear el Ejército francés vencido, asegurándole que su misión no ha terminado todavía. La radio de Túnez no cesa, en su propaganda en lengua árabe, de alabarse a las tropas de ocupación. Los grandes honores concedidos al general Heering, natal de Alsacia, ex gobernador militar de París, para «dirigir un saludo a Alsacia», señalan el espíritu de desquite que anima a los franceses.—Efe.

20.000 obreros italianos a Alemania

Berlín, 7 (7 t.)—Ha pasado ya el Brenner el primer tren que conduce parte de los 20.000 obreros industriales italianos que se dirigen a Alemania. Proceden especialmente de las regiones industriales de Venecia, Salerno, Bergamo, Pescara y otros. Los restantes obreros saldrán a continuación.—Efe.

GRAN VERBENA

Mañana, jueves, se celebrará en la plaza de El Salvador una verbena con motivo de las fiestas de dicha parroquia a cargo de una escogida banda de música, alternando con la del «Empaste Silverio».

Ecos de la provincia

Domingo García
Del campo.—Ha terminado la recolección de cereales y leguminosas, que deja bastante que desear, siendo el trigo el de menor rendimiento.
Del viñado, apenas ni hablar. ¡Se halla tan desolado!
Puede decirse, sin hipérbole, que la cosecha será nula.
Corresponsal

Recital de canto en el patio del Círculo Mercantil

Mañana, a las siete y media de tarde, tendrá lugar en el patio del Círculo Mercantil un recital de canto, a cargo del tenor Lorenzo Laporta, con un escogido repertorio de óperas, zarzuelas y canciones populares. Le acompañará un profesor de piano.

F. E. T. y de las J. O. N-S.

Organización Juvenil Femenina
Se ordena a todas las «flechas» que quieran hacer gimnasia se presenten en esta Delegación provincial de nueve a dos de la mañana.
La regidora provincial

Lotería Pro Ciegos

Sorteo del día 6 de Agosto de 1940.
Premio de 25 pesetas, número 181.
Premios de 2,50 pesetas, números 81, 821, 381, 481, 581, 681, 781, 881, 981.

SEGOVIA RELIGIOSO

En San Miguel.—Mañana, día 8, dará comienzo en esta iglesia la novena en honor de San Roque.
Todas las tardes, a las ocho, se rezará el santo rosario y ejercicio de novena, terminando con los gozos del Santo.

Sección de anuncios breves

Conservas pescados—Antonio Alonso (Hijo). Representante Ubaldo M. García, Buitrago, 8. Teléfono, 301, Segovia.

Electrón reparará a usted su aparato de radio. Taller, en Juan Bravo, 25.

Sirvienta de más de 30 años, necesitada para ama seca o para cocinera. Santa Eulalia, 7, segundo.

Pimpinela El mejor lápiz para labios. Seis tonos perfectos, tenaces. Estuche atrayente. Perfumería Velasco. Isabel la Católica, 2. Teléfono 260.

Vendo vaca suiza abocada al segundo. Tratar, Gregorio Gómez, en Rianza.

Pérdida domingo tarde chaqueta señora, seda estampada, desde Hospicio a Aceducto. Se ruega devolución Sol, 11, segundo, donde gratificarán.

Se arriendan diez y siete reses suizas, su mayor parte en plena producción, establos y dependencias; sesenta a setenta obradas de tierra en Tabladillo y otros, con yunta mulas y otra machos; aventadora, carro nuevo, casa todas comodidades, apuros labor. Tratar, en Santa María de Nieva, Sebastián Segovia.

Vendo vaca holandesa, abocada a parir, chota suiza de año y tres chotos. Vaquería del Pocilla, San Ildefonso.

Vendo vaca mestiza de trabajo, chota de veinte días y vaca, holandesa, Caballo. Alquiló cochera. Razón, José Zorrilla, 116.

Vendo 90 obradas de tierra labrantía, en el término de Riguas de San Bartolomé. Informes, Angel del Barrio, Judería Nueva, 5.

Se vende coche «Ford» 8 HP., cuatro plazas, revisado como nuevo. Para tratar, con don Maximiano Gutiérrez, en Honorubia de la Cuesta (Segovia).

Flores artificiales de todas clases, excesivo surtido. El Capricho, Cervantes, 2.

Felisa Martín Manicura a domicilio. Avisos: Gascos, 29, Segovia y en San Ildefonso Administración coches, viuda Heredero.

Bálsamo oriental, el mejor calicida. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Transportes por camiones. Avisos: Cañuelos, 4. Teléfono 183. Segovia.

¡Ocasión! Vendo carro de una caballería, su estrenar, en Valverde del Majano, Román Fernández, valenciano, seminuevo, una carra, ballería, vendo. Tratar, San Marcos, 7. Segovia.

Pérdida cartera con documentos y dinero, entre carretera de El Espolón y Fuente de la Dehesa, por la espalda de la Escuela Automovilista. Empleo modesto agradeceré su devolución y gratificaré en Ventorro de Chamberí.

Vendo vaca suiza recién parida del segundo, abundante producción. Tratar, Antonio Gil, en Muñoveros.

Pérdida rebujo desde Segovia a La Lastrilla, kilómetros 3 a 6. Se gratificará entregándolo en San Agustín, 7, bajo.

Vendo vaca suiza recién parida, producción diez azumbres. Tratar, Justo Niño, en Escobar de Polendos.

EL UNICO
Almacén de trapos y botellas
S. DE PABLOS
José Zorrilla, 50. Teléfono 494. Segovia.

Aprenda
RADIO
POR CORRESPONDENCIA
Pida folleto gratis a
RADIO-ENSEÑANZA
Apartado 10069 Madrid

¡Atención, sastres y modistas!
Compro recortes de trapos. Se recogerá a domicilio avisando al teléfono 498.
También compro cartones y papel
ASERRERIA MECANICA
Cañuelos, 20 y 22 SEGOVIA

Dr. Fernández Seco
especialista en
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Pasará consulta en SEGOVIA hasta el 18 de Agosto, todos los días, de once a una y de tres a cinco
Plaza del Instituto, 2, bajo

Manuel Herrero Martín
MEDICO
Especialista en niños
Consulta de tres a seis
Plaza del Corpus, 8, principal. B.
Teléfono 231 SEGOVIA

DOCTOR CAÑIZO
Pasará consulta en Segovia durante el mes de Agosto
Muerte y Vida, número 4. Teléfono 34 de doce a dos.

Sucesores de
E. PAEZ
FOTOGRAFADO
Con buenos
Clichés
no hay papel malo
RAIMUNDO LULIO, 22
MADRID